
ATA DA 13ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL DE  1 
RECURSOS HÍDRICOS  2 

PAUTA: Posse dos Conselheiros para o 4º mandato do Conselho Estadual de 3 
Recursos Hídricos - CERH/PR; Leitura do Expediente; Aprovação da Ata da 12ª 4 
Reunião Ordinária do CERH/PR; Apresentação sucinta do Sistema Estadual de 5 
Gerenciamento de Recursos Hídricos, e principais deliberações do CERH/PR; 6 
Aprovação do Comitê das Bacias dos rios Cinzas, Itararé, Paranapanema 1 e 2; 7 
Apresentação do Projeto de Lei nº 515/2008 referente à Criação do Instituto 8 
Paranaense das Águas; Deliberação sobre requerimento apresentado pela 9 
SANEPAR referente ao Decreto nº 3426 de 17 de setembro de 2008; Aprovação de 10 
Câmara Técnica de acompanhamento das ações do Conselho Nacional de Recursos 11 
Hídricos; Aprovação de recondução ou de nova composição da Câmara Técnica de 12 
Assuntos Institucionais e de Conformidade de Matérias Legais – CTIL, conforme 13 
previsto no Art. 4º da Resolução nº 52 CERH/PR; Assuntos Gerais; e Encerramento. 14  

15 
Aos 17 dias de fevereiro de 2009, às 14:00 horas, na Sala dos Conselhos do 16 
Centro Integrado dos Empresários e Trabalhadores das Indústrias do Paraná – 17 
CIETEP, realizou-se a 13ª Reunião Ordinária do Conselho Estadual de Recursos 18 
Hídricos – CERH/PR, contando com a presença do Presidente do CERH/PR, 19 
LINDSLEY DA SILVA RASCA RODRIGUES, da Secretária Executiva do CERH/PR, 20 
MARIANNA SOPHIE ROORDA, dos Conselheiros Titulares WALDIR PAN da 21 
Secretaria de Estado do Planejamento e Coordenação Geral – SEPL, Vicente Luis 22 
Tezza da Secretaria de Estado da Fazenda – SEFA, EDUARDO SALAMUNI da 23 
Secretaria de Estado da Indústria, Comércio e Assuntos do Mercosul – SEIM, LUIZ 24 
FORTE NETTO da Secretaria de Estado do Desenvolvimento Urbano – SEDU,  25 
ANTÔNIO RICARDO LORENZON da Secretaria de Estado da Agricultura e do 26 
Abastecimento – SEAB, JOSÉ LUIZ NISHIHARA da Secretaria de Estado da Saúde 27 
– SESA, JOÃO LECH SAMEK da Superintendência de Desenvolvimento de 28 
Recursos Hídricos e Saneamento Ambiental – SUDERHSA, BENNO HENRIQUE 29 
WEIGERT DOETZER da EMATER, HELOÍSA BOT BORGES da Procuradoria Geral 30 
do Estado – PGE, ÁLVARO DE FREITAS NETTO da Prefeitura Municipal de Loanda, 31 
CLAUDIO APARECIDO ALVES PALOZI da Prefeitura Municipal de São Jorge do 32 
Patrocínio, PAULO FERNANDO SOARES da Universidade Estadual de Maringá - 33 
UEM, INGRID ILLICH MÜLLER da Associação Brasileira de Recursos Hídricos - 34 
ABRH/PR, PAULO PIZZI do Mater Natura, TADEU DONIZETTI RZNISKI da 35 
Companhia de Saneamento do Paraná – SANEPAR, JOSÉ BAKA FILHO da 36 
Prefeitura Municipal de Paranaguá, RAUL MUNHOZ NETO da Companhia 37 
Paranaense de Energia – COPEL, ODAIR CESCHIN da Federação das Indústrias do 38 
Paraná – FIEP e dos Conselheiros Suplentes, JOÃO LUIZ BRITO VALENTE da 39 
Secretaria de Estado da Fazenda – SEFA, CRISTIANE DE CONTI MEDINA da 40 
Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior – SETI, GERMANO 41 
VALENÇA MONTEIRO JÚNIOR da Secretaria de Estado dos Transportes – SETR, 42 
JOCELY MARIA THOMAZONI LOYOLA da Companhia de Habitação do Paraná – 43 
COHAPAR, JOSÉ LUIZ SCROCCARO da Superintendência de Desenvolvimento de 44 
Recursos Hídricos e Saneamento Ambiental – SUDERHSA, GIL FERNANDO 45 
BUENO POLIDORO da Coordenação da Região Metropolitana de Curitiba – 46 
COMEC, AMIN KATBEH da Associação Brasileira de Águas Subterrâneas – 47 
ABAS/PR, LEO DE FREITAS do GARI, IVAN CEZAR MOURA de Águas de 48 
Paranaguá, JOSÉ LOURIVAL MAGRI, de Tractebel Energia; e dos convidados 49 
ALFREDO BRAZ DA COSTA ALEMÃO da EMATER e Presidente da Mesa Diretora 50 



Provisória do CBH Norte Pioneiro, SORAYA HELENA QUEIROZ MANOEL da 51 
SANEPAR e Secretária da Mesa Diretora Provisória do CBH Norte Pioneiro, OLGA 52 
R. R. POLATTI, JÚLIO MESSIAS GOSS e CARLOS ROBERTO BARACHO da 53 
SUDERHSA, ENEAS SOUZA MACHADO da SUDERHSA e Gerente da Agência das 54 
Bacias do Alto Iguaçu e Afluentes do Alto Ribeira, SONY FELIPPE da SUDERHSA e 55 
Gerente da Agência do Ivaí e Paraná 1, MAURO BATTISTELLI da SUDERHSA e 56 
Gerente da Agência da Bacia do Jordão, WAGNER LUIZ KRELING da SUDERHSA e 57 
Gerente da Bacia do Rio Tibagi, ADIR PARIZOTTO da SEMA e Presidente do 58 
Comitê da Bacia do Paraná 3, SÉRGIO BAHLS da SANEPAR e Presidente do 59 
Comitê da Bacia do Rio Tibagi, EVANDRO MARCOS DALMOLIN da SANEPAR e 60 
Presidente do Comitê da Bacia do Rio Jordão, EVERTON LUIZ DA COSTA SOUZA 61 
da SUDERHSA e Presidente da ABAS, MAURI BARBOSA PEREIRA da SEMA,  62 
SOLANGE PATRICIO da Comunicação Social, LUIZ FERNANDO DE ARRUDA 63 
GONÇALVES e MARTHA REGINA VON BORSTEL SUGAI da COPEL, NILTON 64 
GIANOTO da SESA, EDUARDO PIZZOLIN DIBIESO da UNESP, MARCIA KRAMA 65 
da Prefeitura Municipal de Curitiba, ANTONIO WEINHARDT JR. da 66 
SEDU/PARANACIDADE, MARCOS YURK da SOMACINETV, FERNANDO VELOZO 67 
RODERJAN e LINOR FERNANDO CARIGNANO. Ao iniciar a reunião a Secretária 68 
Executiva do CERH/PR, MARIANNA SOPHIE ROORDA, disse haver quorum, 69 
contando com a presença de 23 Conselheiros titulares ou suplentes representando 70 
os titulares.O Presidente do CERH/PR, LINDSLEY DA SILVA RASCA RODRIGUES 71 
saudou os Conselheiros e agradeceu a presença de todos, e a seguir solicitou que a 72 
Secretária Executiva MARIANNA SOPHIE ROORDA fizesse a leitura da pauta do 73 
dia. Na seqüência, a mesma colocou em votação a pauta do dia, que foi aprovada 74 
por unanimidade. A seguir, como primeiro item de pauta – Posse dos 75 
Conselheiros para o 4º mandato do Conselho Estadual de Recursos Hídricos - 76 
CERH/PR, a Secretária Executiva MARIANNA SOPHIE ROORDA fez a leitura do 77 
Decreto nº 4.234 de 04 de fevereiro de 2009, e mencionou que ao nominar os 78 
Conselheiros os mesmos estariam devidamente empossados. O Presidente 79 
LINDSLEY DA SILVA RASCA RODRIGUES pediu uma salva de palmas aos 80 
Conselheiros recém empossados e, em seguida, passou ao segundo item de pauta 81 
– leitura do expediente, que foi lido pela Secretária Executiva MARIANNA SOPHIE 82 
ROORDA. O Presidente LINDSLEY DA SILVA RASCA RODRIGUES informou que 83 
na semana anterior a SEMA e SUDERHSA estiveram numa reunião com o Diretor 84 
Presidente da Agência Nacional de Águas - ANA, Sr. José Machado, para discutir 85 
uma série de assuntos de interesse do Estado do Paraná, e que a ANA se propôs a 86 
ajudar na contratação de técnicos especialistas para finalizar Planos de Bacia em 87 
andamento, e iniciar novos Planos de Bacia, visto que existem dificuldades de 88 
repassar recursos ao Estado do Paraná, tendo em vista que o Estado se encontra 89 
inadimplente em relação ao CAUC (Cadastro de Acompanhamento Único de 90 
Convênios). Comentou ainda sobre o Projeto de Lei nº 515/2008, em tramitação na 91 
Assembléia Legislativa, referente à criação do Instituto das Águas, que estaria sendo 92 
apresentada na seqüência da reunião, e que haveria portanto, a possibilidade de 93 
colher sugestões e contribuições dos Conselheiros. A seguir passou ao terceiro item 94 
de pauta - aprovação da ata da 12ª Reunião Ordinária do CERH/PR. Foram 95 
recebidas solicitações de alterações pela COPEL e pela COHAPAR, que foram 96 
acatadas, e na seqüência a mesma foi colocada em votação e aprovada por 97 
unanimidade. O quarto item de pauta – apresentação sucinta do Sistema 98 
Estadual de Gerenciamento de Recursos Hídricos e principais deliberações do 99 
CERH/PR, foi feita para que os novos Conselheiros pudessem estar informados dos 100 



andamentos dos trabalhos do Conselho. A Secretária Executiva MARIANNA SOPHIE 101 
ROORDA mencionou a Lei Nacional 9433/97 e a Lei Estadual 12.726/99, e abordou 102 
os fundamentos e objetivos dessas Leis, bem como os Instrumentos de Gestão 103 
instituídos pelas mesmas (planos de recursos hídricos, enquadramento dos corpos 104 
d’água, outorga dos direitos de uso de recursos hídricos, cobrança pelo uso de 105 
recursos hídricos e sistema estadual de informações sobre recursos hídricos), 106 
interdependentes e complementares entre si, e que viabilizam a implementação da 107 
nossa Política de Recursos Hídricos. O Presidente LINDSLEY DA SILVA RASCA 108 
RODRIGUES mencionou que uma das solicitações do Paraná junto à Agência 109 
Nacional de Águas - ANA foi em relação ao Sistema de Informações, no sentido de 110 
utilizar o Sistema adotado pela ANA, viabilizando a integração do nosso Sistema com 111 
a ANA e na seqüência com os demais Estados que adotarem este Sistema, e que 112 
tivemos uma boa sinalização por parte da Agência. Continuando, a Secretária 113 
Executiva MARIANNA SOPHIE ROORDA explicou o funcionamento do Sistema 114 
Estadual de Gerenciamento de Recursos Hídricos, composto pelo Conselho, Comitês 115 
de Bacia e Agências de Bacia, bem como pela SEMA e pelo órgão gestor de 116 
recursos hídricos, a SUDERHSA, relatando também as competências dessas 117 
instituições. Na seqüência, citou as Câmaras Técnicas instaladas no âmbito do 118 
Conselho e relatou os principais assuntos abordados pelo CERH/PR, bem como 119 
moções aprovadas pela Plenária do Conselho (vide anexo 1). Apresentou as 120 
Unidades Hidrográficas de Gerenciamento de Recursos Hídricos instituídas pela 121 
Resolução nº 49 CERH/PR, que corresponderão à área de atuação dos Comitês de 122 
Bacia. Mostrou os Comitês de Bacia já instalados, e também comentou que na 123 
reunião seria submetido à Plenária a aprovação do Comitê das Bacias do Cinzas, 124 
Itararé, Paranapanema 1 e 2. Com referência à difusão de informações, citou que 125 
foram elaborados informativos sobre as diversas bacias hidrográficas e que os 126 
mesmos, bem como várias outras informações sobre o Conselho e Comitês de 127 
Bacia, poderiam ser encontrados no site da SUDERHSA ou da SEMA. Em não 128 
havendo questionamentos, o Presidente LINDSLEY DA SILVA RASCA RODRIGUES 129 
passou ao quinto item de pauta - aprovação do Comitê das Bacias dos rios 130 
Cinzas, Itararé, Paranapanema 1 e 2, e convidou o Sr. ALFREDO ALEMÃO para 131 
fazer a solicitação de aprovação do mesmo. Este informou que o Comitê adotou o 132 
nome de CBH Norte Pioneiro e explanou o processo de instituição do referido 133 
Comitê. Mencionou que em 2001 a Associação dos Municípios do Norte Pioneiro, em 134 
conjunto com a EMATER, começaram a se preocupar com a criação do Comitê. Na 135 
seqüência, apenas no final de 2007, alguns prefeitos da região estiveram reunidos na 136 
SEMA, e resolveram retomar o processo de criação do Comitê. Comentou que em 137 
setembro de 2007 foi realizado um encontro no Município de Siqueira Campos, que 138 
contou com a presença da SEMA e SUDERHSA, envolvendo mais de 50 lideranças 139 
do Poder Executivo Municipal, Usuários de Recursos Hídricos e Sociedade Civil. Em 140 
janeiro de 2008, foi criado um grupo de trabalho com pessoas que tinham afinidade 141 
com a questão ambiental e de recursos hídricos, que passou a ser a Mesa Diretora 142 
Provisória aprovada na 12ª Reunião Ordinária do CERH/PR, e que tomou posse em 143 
março de 2008. Após reunião com os diversos segmentos, ficou definida a 144 
composição do Comitê, contando com 14 representantes do Poder Público, 13 145 
representantes dos usuários de recursos hídricos e 08 representantes da Sociedade 146 
Civil. Apresentou slide com os municípios representados no Comitê, abrangendo a 147 
grande maioria dos mesmos (vide anexo 2). Mencionou que se trata de um grupo 148 
muito bem estruturado e com muita vontade de desenvolver os trabalhos 149 
necessários, e que viam com grande expectativa a sua aprovação na reunião do 150 



Conselho.  O Presidente LINDSLEY DA SILVA RASCA RODRIGUES agradeceu o 151 
Sr. Alfredo Alemão por ter assumido a responsabilidade de coordenar os trabalhos 152 
de instituição do Comitê de Bacia, enalteceu a sua dedicação e afirmou que contará 153 
com o apoio de todos na condução desse Comitê. A seguir colocou em votação a 154 
aprovação do mesmo, que foi aprovado por unanimidade e aclamado com uma salva 155 
de palmas. A seguir passou ao sexto item de pauta - apresentação do Projeto de 156 
Lei 515/2008 referente a Criação do Instituto Paranaense das Águas. Comentou 157 
que as alterações propostas na Lei nº 12.726/99 já foram aprovadas na 2ª Reunião 158 
Extraordinária do CERH/PR, realizada no dia 28 de junho de 2004, e que além 159 
destas alterações aprovadas, o Projeto de Lei institui também o Instituto Paranaense 160 
das Águas. Solicitou que o Engº MAURI CESAR BARBOSA PEREIRA, coordenador 161 
de Recursos Hídricos da SEMA, fizesse a apresentação, sendo que o mesmo 162 
esclareceu que essa proposta começou a ser construída a partir de junho de 2007, 163 
atendendo a uma orientação do Governador do Estado e do Secretário de Meio 164 
Ambiente e Recursos Hídricos, no sentido de fortalecer a gestão de recursos hídricos 165 
no nosso Estado. Disse que participaram desse processo a SEMA, SUDERHSA, 166 
PGE, SEPL e a SANEPAR. Citou que o Instituto manterá 05 Diretorias Técnicas além 167 
da Presidência, e contará com 05 Gerências de Bacias Hidrográficas que assumirão 168 
o papel de “Agências de Bacia”, atualmente atribuída à SUDERHSA por Decreto, e 169 
que passará a ter força de Lei. Por último mencionou que a Instituição também 170 
assumirá as funções de regulação do setor de saneamento. O Conselheiro RAUL 171 
MUNHOZ NETO da COPEL mencionou que a Companhia fez um exame detalhado 172 
do projeto de Lei e que tinham observações a fazer, que entregariam à Secretaria 173 
Executiva do CERH/PR para análise do mesmo. O Presidente LINDSLEY DA SILVA 174 
RASCA RODRIGUES disse que essas contribuições seriam disponibilizadas a todos 175 
os Conselheiros. O Conselheiro ANTÔNIO RICARDO LORENZON da SEAB solicitou 176 
uma correção no texto que trata das competências do Instituto referente à erosão, 177 
pois o Instituto tratará apenas das questões de erosão urbana e peri-urbana, sendo 178 
problemas de erosão rural competência da SEAB e EMATER, o que foi acatado pela 179 
Plenária. O Conselheiro EDUARDO SALAMUNI da SEIM questionou se o Art. 4º 180 
Inciso XIII referente à fiscalização dos resíduos sólidos não estaria sobrepondo 181 
atividades do IAP. O Presidente LINDSLEY DA SILVA RASCA RODRIGUES solicitou 182 
que essa questão fosse respondida por escrito ao Conselheiro. Na seqüência, em 183 
não havendo mais questionamentos, passou ao sétimo item de pauta - Deliberação 184 
sobre requerimento apresentado pela SANEPAR referente ao Decreto nº 3426 185 
de 17 de setembro de 2008. O Conselheiro TADEU DONIZETTI RZNISKI da 186 
SANEPAR propôs que o Presidente deliberasse sobre o encaminhamento desta 187 
matéria à Câmara Técnica de Assuntos Institucionais e de Conformidade de Matérias 188 
Legais – CTIL para que a mesma emita Parecer sobre o pedido, o que foi 189 
prontamente acatado pelo Presidente LINDSLEY DA SILVA RASCA RODRIGUES, 190 
que na seqüência passou ao oitavo item de pauta - Aprovação de Câmara 191 
Técnica de acompanhamento das ações do Conselho Nacional de Recursos 192 
Hídricos, e solicitou que a Secretária Executiva MARIANNA SOPHIE ROORDA 193 
fizesse a leitura da Minuta de Resolução (vide anexo 1). O Presidente LINDSLEY 194 
DA SILVA RASCA RODRIGUES colocou em votação a aprovação da referida 195 
Câmara Técnica, que foi aprovada por unanimidade. Disse que quanto à composição 196 
da mesma, já havia um entendimento prévio de que a coordenação da Câmara 197 
ficaria a cargo da COPEL. Na seqüência ficaram indicados a SUDERHSA e a SEIM 198 
como representantes do Poder Executivo Estadual, e a SANEPAR e a ABRH/PR 199 
como representantes dos Usuários de Recursos Hídricos, Sociedade Civil, 200 



Assembléia Legislativa e Municípios. A seguir o Presidente LINDSLEY DA SILVA 201 
RASCA RODRIGUES passou ao nono item de pauta - Aprovação de recondução 202 
ou de nova composição da Câmara Técnica de Assuntos Institucionais e de 203 
Conformidade de Matérias Legais – CTIL, conforme previsto no Art. 4º da 204 
Resolução nº 52 CERH/PR , sendo que a composição ficou praticamente a mesma, 205 
apenas passando a APONG como membro convidado, e a AMP como membro 206 
titular, a pedido do Prefeito JOSÉ BAKA FILHO. A seguir o Presidente LINDSLEY DA 207 
SILVA RASCA RODRIGUES passou ao décimo item de pauta – assuntos gerais, 208 
e passou a palavra ao Conselheiro JOÃO LECH SAMEK da SUDERHSA, que relatou 209 
o andamento do Plano Estadual de Recursos Hídricos, informando que o contrato 210 
com o Fundo Nacional do Meio Ambiente, órgão financiador do Plano, foi prorrogado 211 
até o final de 2009, e que o mesmo liberou recursos para a conclusão do mesmo. 212 
Disse que estava sendo concluído o diagnóstico da situação atual, o que seria 213 
apresentado na próxima reunião do CERH/PR. Comentou que estavam sendo 214 
preparados encontros regionais nas cidades de Curitiba, Guarapuava, Londrina, 215 
Toledo e Paranavaí, para apresentação do diagnóstico e proposta preliminar de 216 
programas prioritários, e recebimento de contribuições dos poderes públicos, 217 
usuários de recursos hídricos e sociedade civil, para posterior inclusão dessas 218 
contribuições e sistematização final dos programas e diretrizes estratégicas, para 219 
nova apresentação do Plano Estadual de Recursos Hídricos já na sua versão final. 220 
Comentou ainda, que o nosso Plano estava sendo elencado como um dos 20 221 
melhores projetos financiados pelo Fundo, na comemoração dos seus 20 anos de 222 
existência. A seguir o Conselheiro EDUARDO SALAMUNI da SEIM propôs que se 223 
aprovasse no Conselho uma moção ao Governador do Estado, no sentido de abordar 224 
a importância de promover contratação de novos profissionais para o futuro Instituto 225 
Paranaense das Águas. O Presidente LINDSLEY DA SILVA RASCA RODRIGUES 226 
disse que no prazo de um mês teríamos nova reunião do Conselho, e que gostaria 227 
que o Instituto fosse logo aprovado na Assembléia, e que a criação do mesmo viesse 228 
acompanhado de uma estrutura mais adequada. Na seqüência, a Secretária 229 
Executiva MARIANNA SOPHIE ROORDA mencionou que no prazo de um mês 230 
teríamos nova reunião para atender solicitação da Secretaria de Recursos Hídricos e 231 
Ambiente Urbano – SRHU, para encaminhar à Agência Nacional de Águas – ANA, a 232 
indicação de três subprogramas prioritários do Plano Nacional de Recursos Hídricos 233 
pelos Conselhos Estaduais de Recursos Hídricos, no sentido de subsidiar a ANA na 234 
elaboração de sua proposta orçamentária de 2009. A seguir o Presidente LINDSLEY 235 
DA SILVA RASCA RODRIGUES elogiou a criação da Diretoria de Meio Ambiente da 236 
COPEL, que está sendo conduzida pela Dra. Marlene Zannin. Salientou também a 237 
importância da elaboração dos Planos Municipais de Recursos Hídricos, que deve 238 
ser intensificado neste ano, visto que dos 399 municípios, apenas 35 foram 239 
entregues. Disse também que participou como réu de audiência conciliatória sobre a 240 
Usina de Mauá, juntamente com o IAP, o IBAMA, a ANEEL, o CNEC, Ministério de 241 
Meio Ambiente, Ministério de Minas e Energia, e informou ao juiz todas as 242 
condicionantes do licenciamento da Usina, e também que de forma inédita, foi 243 
solicitado o rebaixamento do nível do reservatório da Usina em sete metros e meio. 244 
Explicou que no Paraná foi emitida uma Resolução que estabelece que deve ser 245 
analisado metro a metro o nível do reservatório de uma usina quando do seu 246 
licenciamento, visto que ficou provado que nesse processo o ganho ambiental é 247 
muito maior em relação à perda de energia. Disse que também foi questionado pelo 248 
juiz que como Conselheiro da COPEL poderia ter influenciado diretamente a 249 
empresa nesse empreendimento. Respondeu que este assunto não foi tratado 250 



quando pertencia ao Conselho de Administração e anexou todas as atas das 251 
reuniões então realizadas. Disse que também foi questionado pelo juiz porque não foi 252 
abordada a linha de transmissão no Estudo de Impacto Ambiental. Esclareceu que a 253 
legislação não exige isso em não havendo pedido dos Prefeitos, dos Presidentes das 254 
Câmaras Municipais e dos Promotores. Disse que nesse processo de licenciamento 255 
foi feito todo o possível para mitigar o impacto no rio Tibagi, que fez o melhor que 256 
pode quando se compara com outros licenciamentos no País. Mencionou que em 257 
dezembro houve duas audiências públicas referentes à avaliação estratégica feita 258 
pela Empresa de Pesquisa Energética – EPE. Por último, convidou os presentes para 259 
reunião a ser realizada em Londrina no dia 06 de março, para assinatura de 260 
Resolução Conjunta entre a Agência Nacional de Águas, Secretaria de Meio 261 
Ambiente de São Paulo e Secretaria de Meio Ambiente e Recursos Hídricos do 262 
Paraná, com a proposta de estabelecer um Programa de gestão integrada da Bacia 263 
do Paranapanema. A seguir passou ao último item da pauta – encerramento, 264 
agradecendo a presença de todos e dando por encerrada a 13ª Reunião Ordinária do 265 
Conselho Estadual de Recursos Hídricos, da qual eu, MARIANNA SOPHIE 266 
ROORDA, Secretária Executiva do CERH/PR, lavrei a presente Ata, em Curitiba, aos 267 
20 dias de março de 2009. 268 
De acordo 269 
Curitiba, 09 de dezembro de 2009. 270  

271  
272 

LINDSLEY DA SILVA RASCA RODRIGUES 273 
Secretário de Estado do Meio Ambiente e Recursos Hídricos 274 

Presidente do Conselho Estadual de Recursos Hídricos 275 
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